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SOLICITA AO SR. UBIRAJARA MUNIZ, PRESIDENTE DO D.E.R., A 
CONSTRUÇÃO DE UM RETORNO NA AVENIDA AMÉRICA CENTRAL (RJ-140). 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao 11m2 Senhor 
Ubirajara Muniz, Presidente do D.E.R. no Estado do Rio de 
Janeiro, solicitando a construção de um retorno na Avenida 
América Central (RJ-140). 

Preocupado com o grande número de acidentes e 
atropelamentos ocorridos neste trecho, vitimando várias pessoas, 
na maioria cabofrienses, que deparam-se com esse cruzamento da 
morte, que tende a agravar-se com a proximidade da alta 
temporada em nossa cidade, o qual teremos milhares de veículos 
chegando a Cabo Frio. 

Sabendo que o Governo atual, encontra-se preocupado 
com as estradas e vias do nosso município, tendo certeza de que 
Vossa Senhoria colocará entre as prioridades, a pequena obra 
acima mencionada. 
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